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令和４年度 第５回 秋葉区自治協議会 会議概要 

 
日 時 令和４年８月 26日（金） 午後１時 30分から午後 2 時 15 分まで 
会 場 金津地区コミュニティセンター大ホール 
出席者 【委員（名簿順）】 

小山委員、蓮沼委員、加納委員、田中委員、佐藤(重)委員、坂口委員、長谷川(隆) 委員、

野瀬山委員、青木委員、保科委員、木村委員、坂上委員、横山委員、佐々木委員、伊藤(治)

委員、荒井委員、長谷川(啓)委員、坂井委員、金子会長、渡邉委員、花水委員、五十嵐委員、

伊藤(直)委員、須藤委員、大貫副会長 計 25 名（欠席 小柴委員、飯村委員、市橋委員、

土田委員） 

【秋葉区】 

区長、副区長（地域総務課長）、秋葉区教育支援センター所長 

（オンライン参加） 

区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、小須戸出張所長、秋葉下水道分室

長、新津地区公民館長、新津図書館長、秋葉消防署長（欠席 農業委員会事務局秋葉区事務

所長） 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 ２名 

報 道 ２名 

 

内 容 

 

１ 金津コミュニティ協議会あいさつ 

  青木委員あいさつ 

 

２ 開会 

坂口委員あいさつ 

 

３ 議事 

（１）新潟市国民保護協議会委員の推薦について 

新潟市国民保護協議会委員の任期が 8 月 31 日をもって満了となるため、現在委員を務めている

須藤委員に引き続きお願いすることになりました。 

資料１ 新潟市国民保護協議会委員の推薦について 

 

（２）その他 

  ア 部会活動報告 

   各部会長から報告がありました。 

① 第１部会  

「きらめきサポートプロジェクト」採択事業の進捗状況について報告がありました。「ぎ

ゅっと もっと ずっと秋葉区フォトコンテスト 2022」については現在募集をしている
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ところです。各コミュニティ協議会に対して展示方法の相談など協力依頼がありました。 

 

② 第２部会  

満日地区生活交通支援と防災手帳について進捗状況の報告がありました。 

１０月１５日に実施の土砂災害に関する防災講演会については、担当の青木委員から講

演会の趣旨など概要の説明がありました。 

 

③ 第３部会  

「Ａｋｉｈａおとな大学」の「里山トレッキング」、「もち麦クッキング」の活動につい

て進捗状況の報告がありました。10 月 16 日（日）１３:３０文化会館での歴史講演会、11

月 13 日（日）実施のトレッキングの募集、「もち麦クッキング」についての実施状況やア

ンケート結果について報告がありました。 

 

④ 広報部会 

9 月発行、かわらばん第 30 号の進捗状況につい報告がありました。エフエムにいつ「あ

きはくはつものがたり」出演の協力依頼がありました。 

 

  イ 副区長より、８月３１日に開催される教育懇談会について周知がありました。 

 

ウ 青木委員より、共有したい事項として、大型獣に対する区民生活課の対応について報告があ

りました。 

 

エ 新津松坂流しに参加した自治協委員が感想を述べました。 

   

 

 ３ 閉会 

   荒井委員あいさつ 

 

※詳細については、後日改めて掲載します。 

資料番号なし こすど地区公民館報 

資料番号なし 歴史文化講演会「桂家その歴史となぞ」チラシ 

資料番号なし 坂口安吾生誕記念講演会 


